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Empresário Marcelo Dela

NA HORA DE ALUGAR UM VEÍCULO PARA SUA EMPRESA, NÃO HÁ DÚVIDA 
DE QUE A MARÉ ALTA É A SUA MELHOR OPÇÃO NA PRIMAZ DE MINAS.

A Maré Alta está apta a atender as mineradoras, oferecendo aos seus clientes, descontos e condições magnificas, 
consulte agora mesmo nossos serviços.

Conra 
pág.13

NA PRÓXIMA EDIÇÃO CONFIRA MATÉRIA EXCLUSIVA
COM O VICE-PREFEITO DE MARIANA, NEWTON GODOY.

Aguardem!

VEREADOR DEYVSON RIBEIRO PARTICIPA DE OFICINA 
QUE CRIA NOVA ETAPA PARA A RETOMADA DA SAMARCO

Confira Pág. 06
 

NESTE SÁBADO ACONTECE A GRANDE FINAL DO TORNEIO 
DE VETERANOS EM MARIANA

Confira Pág. 10

SECRETÁRIO NACIONAL DE SAÚDE SE REÚNE COM 
VEREADORES DE OURO PRETO

Confira Pág. 18
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“O jornal Panfletu´s isenta-se de matérias 
devidamente assinadas” 

Editorial, por Cassiano Aguilar -

       Assistimos neste ano o episódio das 
eleições americanas marcadas por críticas 
mútuas entre os candidatos e também o que 
não poderia acontecer: A parcialidade da 
Mídia praticamente em todos os continentes. É 
notório que todos temos preferências, 
avaliamos consequências e torcemos para que 
o resultado sempre seja favorável à nossas 
expectativas, ora visando o bem de uma 
sociedade, ora por simples torcida. Mas cabe 
aos veículos de comunicação a neutralidade 
para dar ao cidadão condições para formar 

opinião própria e quem sabe, pesquisar para se 
fundamentar e conhecer seu certo candidato.
 O objetivo principal dos veículos de 
c o m u n i c a ç ã o  é  a  i n f o r m a ç ã o .  E m 
comunicação, mídia são os canais usados para 
armazenamento e transmissão de informação 
ou dados, que tenham procedência. 
                Os grandes veículos de 
comunicação brasi leiros se mostram 
extrapolando as regras de veiculação simples 
da  not íc ia ,  mos t rando-se  parc ia i s  e 
tendenciosos a um determinado assunto, e até 

 Diretor de Redação / Jornalista Responsável 20.483 

“POR DENTRO DO DIREITO”  

Receitas e Temperos

98529-4754

com Juliana Melo Franco Gomes de Almeida

FALA SÉRIO? – com 

      Adiei, por um bom tempo, o assunto “Ordem e 
Progresso”. Para quem ainda não sabe, esse é o 
slogan (entendam como lema ou marca) adotado 
pelo Governo Federal. Outra coisa interessante 
está na “origem ou processo” de sua escolha. 
Sugestão do Michelzinho, filho do Presidente. 
“Se uma criança gosta, é porque a gente tem algo 
puro, tem algo bom na mão”. Essas foram às 
explicações do Elsinho Mouco, publicitário por 
trás da identidade visual do atual governo. Será 
que Michelzinho recebeu por direitos autorais 
mediante inspirador trabalho? Irrelevante meu 
questionamento! 
	 No início da semana assisti no Jornal 
“Bom Dia Brasil” (Rede Globo), matéria que 

expunha a fragilidade da governabilidade na 
cidade do Rio de Janeiro. Ela tratava do poder das 
facções criminosas e de milicianos sobre 
determinados territórios.  No Rio temos 1.018 
favelas com uma população superior a 1,5 milhão 
de pessoas e que vive sob as regras desse “poder 
paralelo”. Toque de recolher, limitação de 
circulação (direito de “ir e vir”), controle sobre o 
comércio e serviços (venda de gás, TV a cabo, 
energia) e até a própria “segurança” das 
comunidades estariam sob seus domínios. Este 
exemplo é tão somente um entre os “milhares” 
(eu julgo) existir Brasil a fora e que diariamente 
ouvimos existir.
	 Por que chagamos a tal ponto? Para 

Darcy Pereira de Carvalho

Por Cassiano Aguilar

mesmo um candidato e assim fazendo 
campanha para que esse obtenha êxito na soma 
dos sufrágios. Por vezes se a associando a 
Institutos de pesquisa que medem sem o 
devido cuidado a intenção de voto e assim, 
tumultuando o processo democrático de 
escolha.
            Por acharem que um candidato tem 
melhores referências que o outro, trazem a 
tona suas opiniões e assim descaracterizam a 
imparcialidade da notícia e se mostram 
coniventes com determinadas vertentes 

políticas, ora por torcida, ora por conveniência 
financeira ou de futuro ou por simples 
preposição de estatística de acerto.
                 A imparcialidade é muito mais do 
que uma virtude no jornalismo. 
                Ela é condição fundamental para que 
o leitor acredite ou não em uma informação. Se 
aplicada com o devido rigor, ela evita que se 
cometa enganos apresentando afirmações que 
não correspondem à realidade dos fatos ou, 
pelo menos, não à totalidade da opinião sobre 
os fatos.

    O ECA – Estatuto da Criança e do Adolescente 
nos diz em seu Artigo 13 - 

Parágrafo 1º:  As gestantes ou mães que 
manifestem interesse em entregar seus filhos 
p a r a  a d o ç ã o  s e r ã o  o b r i g a t o r i a m e n t e 
encaminhadas, sem constrangimento, à Justiça 
da Infância e da Juventude.
	 A mulher que, por algum motivo, 
considerar a possibilidade de entregar seu filho 
em adoção poderá procurar espontaneamente a 
Justiça. O caminho pode ocorrer via Conselho 
Tutelar, profissionais da saúde ou assistência 
social do município.

	 Na Justiça, ela será atendida em uma 
Vara com competência em Infância e Juventude. 
Lá, a mulher será ouvida, orientada sobre seus 
direitos e os da criança, e encaminhada à 
assistência psicossocial e jurídica, com a 
finalidade de refletir acerca da entrega do bebê 
para adoção.
	 Depois de dar à luz, a mulher deverá 
ser ouvida pelo Juiz, em audiência, quando 
manifestará formalmente o seu desejo de 
entregar seu filho para adoção. A criança só será 
encaminhada para adoção se a mãe biológica 
aderir espontaneamente à colocação da criança 
em adoção ou se houver motivos para ser 

destituída do poder familiar. 
	 No caso das gestantes adolescentes 
que queiram entregar os bebês para adoção, 
dependerão  do  consen t imento  de  seu 
responsável legal.
	 Caso a genitora realmente opte pela 
entrega de seu filho em adoção, esse ato poderá 
representar a agilização de uma adoção legal e 
segura para a criança.
	 Ao realizar a entrega pelas vias legais, 
a genitora não estará cometendo crime e 
garantirá que a criança seja adotada por uma 
família habilitada e preparada para acolhê-la com 
amor. 

	 Importante divulgar para a sociedade 
e, especialmente, para os profissionais que 
trabalham na rede de saúde e assistência social, o 
direito da genitora de entregar o filho em adoção, 
e a forma de fazê-lo corretamente, obedecendo às 
normas do Estatuto da Criança e do Adolescente.
	 A l é m  d i s s o ,  s e n s i b i l i z a r  o s 
profissionais sobre a necessidade de acolher a 
gestante, prevista expressamente em lei. E, ao 
invés  de julgá- la ,  apoiá- la ,  pres tando 
atendimento psicossocial para que possa tomar 
essa importante e difícil decisão de forma segura, 
sem pressões de qualquer parte, e informada dos 
seus direitos e das consequências desse ato.

nossa tristeza, ainda dentro do meu pensar, esse 
seria o efeito de um longo processo que podemos 
balizar entre o descaso de “uns” e a conivência de 
“outros” na esfera política de nossos governantes. 
O “Cidade Maravilhosa”, pela sua visibilidade e 
vulnerabilidade administrativa, faz parte dessa 
inversão do Poder “legalmente constituído” 
perdendo espaço para o Poder “impositivamente 
implantado”.
	 Para muitos, o que escrevi pode não ter 
qualquer sentido ou relação com a continuidade 
do meu texto. Mais creio ter! Quando falo de 
“ordem” me refiro a controle das instituições 
públicas diante da própria ordem pública. É aí que 
as coisas começam a desandar, ou seja, saírem do 

controle das autoridades. Não quero nem 
questionar as autoridades! Esse seria outro 
assunto e, sem dúvida, com um elevado grau de 
preocupação. Termino com o célebre ditado: 
quando o gato sai de casa, o rato faz a festa. O 
difícil está sendo identificar quem e quem. Que 
possamos, desde já, refletir o que faremos em 
2018.  Afinal ,  hoje estamos com sérias 
dificuldades na “Ordem”. Não me atreveria a 
falar sobre o “Progresso”. Por enquanto é só!  
	

Para sugestões, críticas, comentários ou 
“mandado de prisão coercitiva”, encaminhar e-
mail darcypc60@gmail.com.

O PODER DA MÍDIA PARCIAL   

ENTREGAR O FILHO PARA ADOÇÃO NÃO É CRIME. É DIREITO LEGAL DA MULHER
 ENTREGAR UM FILHO PARA ADOÇÃO É DIREITO GARANTIDO EM LEI.

E POR FALAR EM ORDEM E PROGRESSO

Ingredientes
Purê de cogumelos:
250g cogumelos-de-Paris frescos
2 colheres (sopa) de cebola picada
1 copo de água
1 colher (sopa) de alho picado
100ml creme de leite fresco
Sal
Pimenta-do-reino moída na hora
Azeite
Filé mignon:
600g de filé mignon limpo e cortado em formato 
cilíndrico
Sal
Pimenta-do-reino moída na hora
Azeite
Montagem:
14 fatias finas de presunto de Parma
400g de massa folhada caseira ou congelada 
(encontrada nos melhores supermercados)

4 gemas
Molho:
1 cebola roxa picada
3 dentes de alho picados
Pimenta branca em grãos
Tomilho
Louro
Alecrim
½ xícara (chá) de vinagre balsâmico
1 xícara (chá) de vinho do porto tinto
1 xícara (chá) de vinho tinto syrah
250g manteiga gelada
Sal
Modo de preparo
Purê de cogumelos:
Corte os cogumelos em pedaços.
Coloque a água e os cogumelos picados no 
liquidificador e bata até formar um creme.
Se precisar, acrescente mais água.
Em uma panela, coloque um fio de azeite e refogue a 
cebola e o alho.
Misture o purê de cogumelos, tampe a panela e mexa 
de vez em quando.
Deixe reduzir em fogo baixo até que fique bem seco. 
Junte o creme de leite, aqueça até ferver, desligue o 
fogo e tempere com sal e pimenta.

Deixe descansar na geladeira até ficar firme.
Filé mignon:
Tempere o filé dos dois lados com sal e pimenta a 
gosto.
Coloque azeite em uma panela bem quente e doure o 
filé dos dois lados, evitando espetá-lo com um garfo 
ou faca.
Depois de pronto, enrole o filé em um pano e seque 
bem.
Pegue o filé ainda enrolado no pano e deixe descansar 
na geladeira por uns 15 minutos.
Montagem:
Em uma superfície lisa, abra uma folha de papel 
filme.
Disponha as fatias de presunto lado a lado sobre a 
folha de papel filme, sem deixar espaço entre elas.
Cubra o presunto com o purê de cogumelos, 
espalhando bem.
Coloque o filé sobre o purê e, com a ajuda da folha de 
papel filme, enrole o filé, apertando bem o papel 
filme nas pontas.
Guarde na geladeira por aproximadamente 30 
minutos.
Espalhe farinha de trigo sobre uma superfície lisa e, 
com a ajuda de um rolo, abra a massa folhada.
Pincele a massa com gema de ovo, retire o filé da 

geladeira, desenrole o papel filme e enrole o filé com 
a massa folhada, fechando as laterais.
Se quiser, decore com retângulos de massa por cima.
Isso facilita o corte das fatias quando ficar pronto.
Leve à geladeira por mais 30 minutos.
Retire o bife da geladeira, pincele a parte de cima 
com gema de ovo e leve ao forno preaquecido a 
180ºC por aproximadamente 40 minutos.
Molho:
Na mesma panela em que foi feito o filé, coloque um 
fio de azeite e refogue a cebola e o alho.
Misture alecrim, tomilho e louro a gosto.
Amasse a pimenta com uma faca e junte ao refogado.
Junte o vinagre balsâmico, o vinho do porto e deixe 
reduzir até quase secar.
Acrescente o vinho tinto e deixe reduzir até três 
quartos do total.
Bata o molho no liquidificador com a manteiga e 
tempere com sal.
Finalização:
Reaqueça o molho.
Retire o Bife Wellington do forno, corte em fatias e 
disponha em pratos.
Jogue o molho por cima.
Se quiser, decore com ervas frescas e sirva com 
batatas gratinadas.

Receita da Semana: Bife Wellington
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NOSSOS PRINCÍPIOS FUNDAMENTAIS SÃO A GARANTIA DE QUALIDADE DE 
NOSSOS PRODUTOS E A EXCELÊNCIA NO ATENDIMENTO DE NOSSOS CLIENTES.

Fábrica de blocos

São uiz
Forte como

tem que ser!

Praça		Carlos		Lobo	-	100	-	A	A� guas	Claras	-	Mariana
E-mail: blocossl@hotmail.com

Telefones: (31) 3556-9012 / (31) 9 8237-0818

Promoção: 1 milheiro de blocos 
número 0.10 por apenas 

R$ 1.100,00 
Oferta válida para os 50

 primeiros pedidos.
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 Rua Wenceslau Braz, 337 – Centro – Mariana

Faça parte da melhor
 internet da cidade 

de Mariana, ligue e
 faça já sua assinatura 

pelo telefone
 (31) 3558-5352.

(31) 35572566

(31) 35573715
Cartão construção macon 

parcele suas compras em 24x 
e pague em até 40 dias a 

entrada

RODOVIA DOS INCONFIDENTES, 165, São José - Mariana - MG

Império

Das

Promoção na império das camisas!

Endereço: Rua Direita - 124- Centro - Mariana

Telefone (31)  3557-3917

Estamos prontos
para atender

Vocês!

PROMOÇÃO NOVEMBRO 
AZUL 

Camisas de Malha a partir 
R$ 19,90

Camisas Polo a partir R$ 24,90
Camisas Sociais a partir 

R$ 39,90
Ternos Italianos a partir 

R$ 159,90
Ternos a partir de R$ 139,90

CÂMARA HOMENAGEARÁ CIDADÃOS E ENTIDADES QUE SE 
DESTACAM EM MARIANA

      No próximo dia 24 de novembro, a Câmara 
realizará homenagem a cidadãos e entidades que 
se desatacam em Mariana. A concessão das 
Moções de Aplauso, Menções Honrosas e 
D i p l o m a s  d e  H o n r a  a o  M é r i t o  d o 
Desenvolvimento Rural são um reconhecimento 
público do trabalho dessas pessoas e instituições 
em prol do município.

 O evento será realizado no Cine Teatro 
Municipal SESI-Mariana, às 19h.
 Na edição deste ano, a Câmara 
homenageará com Moção de Aplauso 25 
cidadãos. Já a Menção Honrosa que homenageia 
grupos culturais, esportivos, religiosos, de 
educação, saúde e com grande alcance social, 
totaliza, esse ano, 27 entidades homenageadas.

 O Legislativo também fará a entrega 
de dois diplomas de Honra ao Mérito do 
Desenvolvimento Rural aos destaques do ano na 
atuação ruralista, como incentivo à atividade 
agrícola e pecuária em Mariana.
Para acessar a lista completa dos agraciados, 
acesse o site oficial da Câmara de Mariana e 
confira. 

Dentre os homenageados, destacamos a 
importância do titulo de Honra ao Mérito do 
Desenvolvimento Rural que neste ano recebem a 
honraria, o Produtor Rural 2017 – 
Marcos Antônio de Melo e a Trabalhadora Rural 
2017 – Sirlene da Silva Pontes ambos realizam 
uma atuação exemplar em seus respectivos 
trabalhos. 

ADIMAR COTA: “DOIS ANOS DA MAIOR TRAGÉDIA AMBIENTAL DO 
PAÍS E NINGUÉM CONDENADO” 

          O vereador Adimar Cota (PSC) tem um ponto de 
vista claro e objetivo em relação a retomada das 
operações da empresa Samarco, de fato o parlamentar 
tem procurado através de seus assessores, buscar 
medidas que auxiliem no sentido da retomada da 
empresa, com isso logicamente comércio volta a 
aquecer e a geração de renda e emprego começam a 
expandir. 
	 Porém, não podemos nos furtar de tamanha 
injustiça que as vítimas sofrem diariamente. No 
primeiro momento a justiça paralisa a ação criminal 
contra a empresa, logo depois retorna o processo. No 
segundo momento, a empresa realiza acordos, no 
entanto segundo o Ministério Público não cumprem o 

acordo que firmam. A cidade de Mariana precisa agir e 
colocar em prática ações que modifiquem essa triste 
realidade. 
	 “Precisamos de uma atuação objetiva de nosso 
executivo e do legislativo, a verdade é que todos nós 
fomos atingidos pelo rompimento da barragem de 
Fundão, dois anos da maior tragédia ambiental do país 
e ninguém foi condenado, isso é inadmissível. Vamos 
trabalhar arduamente para que assim nossa cidade 
possa sonhar com dias melhores e que os nossos pais de 
família consigam levar o sustento e a dignidade para 
suas casas, bem como as vítimas, que possam dormir 
despreocupadas, pois a justiça não falhará”. Comenta 
o parlamentar Adimar Cota

EXAMES GRATUITOS DE CÂNCER DE PRÓSTATA EM MARIANA
             O mês de novembro é referência no 
combate ao câncer de próstata. Por isso, em 
Mariana, a Secretaria de Saúde intensifica 
diversas ações voltadas à prevenção do câncer 
mais comum entre homens no Brasil. Com o 
objetivo de motivar a população masculina a fazer 
os exames e, principalmente, conscientizar a 
comunidade sobre o diagnóstico precoce da 

doença, a Prefeitura oferece aos usuários a coleta 
de sangue para realização do exame de PSA 
(Antígeno Prostático Específico), mediante o 
encaminhamento do clínico. O exame é 
importante para avaliar as condições da próstata e, 
a partir do resultado, é possível constatar a chance 
de o homem desenvolver um câncer neste órgão.
	 Para realizá-lo, o paciente deve ter entre 

45 a 70 anos, ou com histórico familiar da doença. 
Assim, é preciso ir à unidade básica de saúde 
(UBS) de referência em sua região, com 
documento de identidade e cartão do SUS. Na 
própria UBS, o usuário passa por uma consulta de 
rotina, em que o clínico o encaminhará para um 
médico especialista, que fará a avaliação e, se 
necessário, a condução do caso.

	 Segundo a Secretaria de Saúde, 1.023 
exames de PSA foram coletados até o momento, 
em Mariana. Além disso, 2.100 consultas com 
urologista foram realizadas. Previna-se! Neste 
mês de novembro, procure a UBS mais próxima 
para realizar o PSA. Mais informações podem ser 
obtidas no posto de saúde de referência em sua 
região.

Camisas
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Prefeito Jadir Macedo, 900- Vila do Carmo / (31) 3558-1698 - 9 9611-6827

FESTIVAL NOTA 10 DE FERRAMENTAS ELÉTRICAS!!!
O FESTIVAL NOTA 10 NA PARAFER ESTÁ CONCEDENDO 10% DE DESCONTO À VISTA 

OU PARCELA DE 10 X NO CARTÃO DE CRÉDITO SEM JUROS!!! É ISSO MESMO!!! 

VENHA, COMPARE E SAIA COM A CERTEZA DE EXCELENTE COMPRA!!!

Avenida Nossa Senhora do Carmo nº 800 - Bairro

 Vila do Carmo - Mariana - MG.
(31) 3560-1470

Rua Piauí, nº 208/A. Bairro Colina. Mariana-MG

Telefone: (31) 3557-2043

Email: padaria.andrade@yahoo.com.br

Rua Piauí, nº 208/A. Bairro Colina. Mariana-MG

Telefone: (31) 3557-2043

Email: padaria.andrade@yahoo.com.br

Faça encomenda de tortas, bolos, salgados e quitutes na padaria que é

tradicional na Primaz de Minas.Ligue e solicite já!  

s o qs uo ii tc uil tee sD

    Por meio do Fundo do Municipal de 
Desenvolvimento Rural,  a Secretaria de 
Desenvolvimento Rural da Prefeitura de Mariana 
investiu mais de R$ 180 mil em subsídios para a 
Compra Conjunta de adubos. A estimativa é que 
se jam a tendidos  aproximadamente  140 
produtores, totalizando 2582 sacos de adubo.
	 A Compra Conjunta dá a oportunidade 
para o produtor adquirir este insumo com prazo de 
pagamento de um ano. Outra vantagem é a 
licitação ser efetuada pelo município, fazendo com 
que o adubo seja adquirido pelo produtor agrícola 

a preços abaixo do praticado pelo mercado.
	 O projeto de Compra Conjunta também 
orienta os produtores agrícolas sobre o melhor tipo 
de insumo a ser utilizado nas propriedades, sempre 
atentando-se as especificidades de cada local. As 
ações do programa visam à melhoria da 
produtividade. “Acreditamos que com o 
programa, o produtor tem acesso ao adubo com 
preço diferenciado e de qualidade, o que permite 
maior produtividade e facilidade de pagamento”, 
afirmou o Secretario Interino de Desenvolvimento 
Rural, Wander Moreira Alves.

	 Para o produtor rural, Luiz Ribeiro, a 
iniciativa vem auxiliando todos os produtores. “Eu 
utilizo deste subsídio há algum tempo e ele vem 
atendendo muita gente. Normalmente, a produção 
é escassa e a gente tem que descapitalizar mais 
ainda para pagar o adubo. O incentivo ajuda 
bastante”, disse.
	 Para solicitar a compra de insumos, o 
produtor deve ir a Secretaria para realizar o pedido. 
O insumo é adquirido com o dinheiro do Fundo do 
Municipal de Desenvolvimento Rural (FMDR) até 
que o produtor pague. Após o pagamento, o 

dinheiro volta ao FMDR. O produtor que não 
pagar em tempo precisa procurar a Secretaria, pois 
o não pagamento impossibilita a realização de 
novos pedidos.
	 Este ano os pedidos já estão fechados e 
sendo entregues, mas o projeto retorna em 2018. 
Para solicitar a Compra Conjunta do ano que vem, 
o produtor pode comparecer à Secretaria de 
Desenvolvimento Rural a partir da segunda 
quinzena de abril com Identidade e CPF. A 
secretaria é localizada no Centro de Convenções - 
Praça JK, sem nº. O Telefone é: (31) 3558-4173.

PRODUTORES RURAIS DA CIDADE DE MARIANA SERÃO BENEFICIADOS COM ADUBO

Um sorriso muda o dia!

Rua Sete Lagoas - 20 - Cabanas - Mariana

Agende sua

avaliação

Telefone: (31) 3558-4354 /
 (31) 98798-4512
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Assistências técnicas especializadas em celulares e 
tablets; notebooks e desktops; 

games; eletrônicos – TVs, microondas e 
puricadores de água, são serviços essenciais que 

precisamos em nosso dia a dia. Dentro destas 
atividades há também os reparos nas placas dos 

aparelhos eletrônicos.

 Travessa Bom Jesus, nº 68 – Centro

Jatobá - Loja 97 - Rosário - Mariana- MG

(31) 9 8859-9502

(31) 3558-4159

vidracariadiamante2012@yahoo.com.br

 
Fundamental I&

Educação Infantil

Endereço: R. Pref. Jadir Macedo, 31 - Vila do Carmo, Mariana
Telefone: (31) 3558-5079

VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE MARIANA PARTICIPA DE OFICINA QUE 
PROJETA UMA NOVA ETAPA NO PROCESSO DE RETOMADA DA SAMARCO
Depois de dois anos do rompimento da Barragem de Fundão, a Samarco começa uma 

nova etapa no processo de sua retomada.
                A população do distrito de 
Santa Rita Durão participou da Oficina 
de  Cons t rução  do  Diagnós t ico 
Socioambiental Participativo, que tem 
por objetivo criar uma nova etapa para 
efetivar a retomada das operações da 
mineradora Samarco.
	 No dia 09 de novembro, o 
vereador e vice-presidente da Câmara 
de Mariana, Deyvson Ribeiro (SD) 
estive com sua assessora parlamentar, 
Karine Souza, participando do debate 
n a  O fi c i n a  d e  C o n s t r u ç ã o  d o 
D i a g n ó s t i c o  S o c i o a m b i e n t a l 
Participativo, PEA (Programa de 
Educação Ambiental).
	 Segundo  a  r e so lução ,  A 
Deliberação Normativa COPAM nº 
214, de abril de 2017,  estabelece as 

diretrizes e os procedimentos para 
elaboração e execução do Programa de 
Educação Ambiental (PEA) nos 
processos de licenciamento ambiental 
de empreendimentos e atividades 

listados na Deliberação Normativa 
COPAM nº74/2004 e considerados 
como causadores de significativo 
impacto ambiental e/ou passíveis de 
apresentação de Estudo e Relatório de 

Impacto Ambiental – EIA/RIMA.
	
“A empresa responsável por essa 
oficina é a AMPLO em que tivemos a 
oportunidade de pontuar os nossos 
“sonhos” para o nosso querido distrito 
de Santa Rita Durão. O Guilherme é o 
gerente Sócio Institucional, ele esteve 
presente durante todo o dia, nos 
orientando e auxiliando da melhor 
maneira. O próximo encontro já está 
marcado, e temos boas expectativas 
depois que presenciamos a atuação da 
oficina”. Pontou o vereador, Deyvson 
Ribeiro que vem desenvolvendo um 
exemplar trabalho na área social do 
distrito, lutando diuturnamente pelo 
retorno das atividades da empresa 
Samarco.

MARIANA RECEBE A CORPORAÇÃO MUSICAL DA CIDADE DE UBÁ NO 
PROJETO BANDA NA PRAÇA

       Ser a cidade com o maior número de 
bandas civis em Minas Gerais é motivo de 
orgulho. Melhor que isso é ser uma das 
cidades escolhidas para receber a visita de 
uma banda que percorre vários municípios 
em uma turnê, a Sociedade Musical 
Sagrado Coração de Jesus, de Ubá. O 
grupo se apresentou no domingo (12) na 
Praça Gomes Freire e encantou turistas e 
m a r i a n e n s e s  c o m  u m  r e p e r t ó r i o 

diversificado.
            “Sempre venho ao Jardim apreciar 
as bandas e fico muito ansiosa para ouvir 
as músicas que eles prepararam. Hoje me 
surpreendi ao ver que tínhamos uma 
banda diferente. Assim como as nossas, 
essa também é muito animada” disse a 
marianense Rafaela Miranda. Sob 
regência de José Carlos Baffa a banda 
apresentou um repertório diversificado 

composto por dobrados, sambas, MPB e 
outros ritmos musicais. 
“Para nós foi um prazer realizar essa 
belíssima apresentação em Mariana. 
F o m o s  m u i t o  b e m  r e c e b i d o s  e 
parabenizamos a cidade por apoiar as 
bandas, tradição em todo o país”, 
ressaltou o maestro.
            O projeto Banda na Praça foi 
criado esse ano pela Secretaria de Cultura 

Turismo e Patrimônio da Prefeitura de 
Mariana. Através dele duas bandas 
mar ianenses  são  convidadas ,  em 
domingos alternados, para apresentarem 6 
peças musicais, repertório montados por 
elas. As bandas chegam em desfile 
individual na Praça Gomes Freire e, após a 
apresentação, saem juntas, tocando o 
mesmo dobrado, pelo Centro Histórico até 
a Rua Direita.
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ZEZÉ DE NEGO VOLTA A QUESTIONAR A QUALIDADE DA ÁGUA EM 
CACHOEIRA DO BRUMADO

         Na 36ª reunião da Câmara de Mariana, realizada 
nesta segunda (13), o vereador José Jarbas Ramos 
Filho (PTB) no uso da palavra livre, questionou pela 
enésima vez o sistema de água e esgoto da cidade de 
Mariana, afirmando que muito pouco foi realizado 
para melhorar a qualidade da água no distrito.
	 Bairros como o Cabanas, Santa Rita de 
Cássia, Vale Verde, Cartuxa e Rosário sofrem 
diariamente com a falta deste manancial de extrema 
importância para a humanidade, segundo as 
informações que chegam ao gabinete parlamentar, é 
evidente que a autarquia não tem logística de 
distribuição, na realidade está visível que não há uma 
gestão eficiente.
	 “Em Cachoeira do Brumado foi realizada a 

audiência pública sobre a qualidade da água. De lá, 
para cá praticamente nada tem sido feito para 
melhorar a qualidade de fornecimento e a qualidade 
da água, muito pelo contrário, os moradores já não 
aguentam mais a falta de gestão da autarquia, neste 
sentido”. Disse Zezé de Nego. 
	 Ainda na reunião, o vereador e os demais 
companheiros receberam o conselho municipal de 
saúde, para questionarem o porquê de quatro votos 
contrários à prestação de contas da saúde municipal. 
É preciso buscar a unanimidade, para que não haja 
interpretações errôneas, fico feliz em saber que o 
conselho municipal de saúde tem pessoas sérias e 
comprometidas com o futuro de nossa cidade”. 
Ressaltou Zezé de Nego.

SINDICATO DOS RODOVIÁRIOS REALIZA ENTREGA DE 90 KITS ESPORTIVOS 
ATRAVÉS DO PROJETO “BOM DE ESCOLA, BOM DE BOLA” 

     No sábado, 11 a Diretoria do Sindicato dos 
Trabalhadores em Transportes Rodoviários de Ouro 
Preto, Mariana e Itabirito participou no Campo do União 
Passagense da entrega dos 90 kits esportivos.
  O projeto foi idealizado pelo ex-presidente do 
Time União Passagense, Sr. Nazareth e sua diretoria há 24 
anos denominando por fim em "Bom de Escola, Bom de 
Bola". Este projeto nasceu há 24 anos e foi concluído e 
bem sucedido pelo atual presidente do Clube, Sr. Rogério 
e sua brilhante Diretoria.  
 Além de grandes apoiadores como o Sindicato 

dos Rodoviários, a União Passagense conta também com a 
Droga Rede, a Maximiliano dentre outros que 
viabilizaram a realização deste grande projeto social do 
União de Passagem de Mariana.
“É de projetos desta envergadura que a cidade de 
Mariana precisa  incent ivar,  o  Sindicato  dos 
Trabalhadores trabalha neste sentido em beneficiar 
nossos associados e compartilhar nossas conquistas com 
projetos benéficos para os nossos jovens e adolescentes”, 
Completa Wanderson do Sindicato, Presidente do 
STTROP. 

Projeto foi idealizado pelo ex-presidente do União Passagense há 24 anos.
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Rua; Bom Jesus, 125, Centro - Mariana (31) 98818-6026

@lojaballaiodegata  

Ballaio de Gata

A Ballaio de Gata é uma 
loja de moda feminina, 
moderna e casual, com 

peças ,elegantes  
,  confortáveis descontraídas

e diferenciadas

A Ballaio de Gata é uma 
loja de moda feminina, 
moderna e casual, com 

peças elegantes  ,
,  confortáveis descontraídas

e diferenciadas

SECRETARIA DE ESTADO DE CULTURA LANÇA FUNDO ESTADUAL DE CULTURA 
2017 DISPONIBILIZANDO R$ 9,5 MILHÕES DE REAIS EM RECURSOS.

Vereador Gerson Cunha (PSC) apresenta o Edital que neste ano disponibiliza R$ 9,5 milhões em recursos para enfatizar 
o acesso à produção e fomentar a cultura no estado de Minas Gerais; inscrições passam a ser totalmente online.

      O vereador Gerson Cunha (PSC) chama a atenção de todos 
os movimentos culturais da cidade de Mariana para que se 
organizem e assim possam buscar uma parte deste recurso 
para fomentar a cultura de nossa querida Primaz.  
“Recebemos este comunicado da secretaria de Estado de 
Cultura, em relação ao edital, vejo a importância de nossa 
cidade ser contemplada com uma parte destes recursos, tenho 
certeza que um de nossos projetos serão atendidos, vamos 
trabalhar unidos para que possamos conseguir esse 
investimento em nossa área cultural.” Ressaltou o vereador 
Gerson.
 O Fundo Estadual de Cultura (FEC), lançado na 
terça (31) de outubro, pela Secretaria de Estado de Cultura, vai 
ao encontro dessas premissas, contribuindo para a 
democratização da produção cultural do estado e para o 
fomento às mais diversas manifestações artísticas presentes 
em Minas Gerais. O edital deste ano, com inscrições abertas de 
7 de novembro a 7 de dezembro, disponibiliza R$ 9,5 milhões 
para projetos culturais que tradicionalmente encontram 
dificuldade em captar recursos no mercado. O repasse de 
recursos do FEC, ao contrário da Lei Estadual de Incentivo à 
Cultura, é direto, sem necessidade de captação junto a 
empresas, e contempla, de uma forma geral, manifestações da 
cultura popular, pequenas entidades, grupos e coletivos, tendo 
uma visão mais voltado ao interior do estado.
  Para o superintendente de Fomento e Incentivo à 
Cultura, Felipe Amado, o FEC vem sendo estruturado e 
aprimorado a partir dos anseios da população, como forma de 
promover um edital que esteja diretamente ligado às 
demandas da sociedade. “Nosso objetivo é transferir recursos 
do Fundo Estadual de Cultura aos 17 territórios de 

desenvolvimento de Minas Gerais, além de manter o aporte de 
recursos a projetos de culturas populares e tradicionais, e 
também aos pontos de cultura”, pontua Felipe.
  O edital de 2017 foi subdividido em duas frentes 
para aprimorar a distribuição de recursos e dar ainda mais 
transparência ao processo. Uma das frentes destina-se a 
Organizações da Sociedade Civil e possui valor total de R$ 7 
milhões. Este edital está dividido em três categorias: 1) 
Projetos que promovam as culturas populares e tradicionais, 
no valor máximo de até R$ 25 mil, totalizando R$ 2 milhões; 
2) Projetos de Cultura em Geral: realizados pelas 
organizações da sociedade civil, com valor máximo de até R$ 
100 mil, somando R$ 3,5 milhões 3) Pontos de Cultura: com 
valor máximo de até R$ 50 mil, somando R$ 1,5 milhões.
  A segunda frente é destinada para instituições de 
Direito Público Municipal e irá contemplar as mais diversas 
atividades artístico-culturais em projetos de até R$ 100 mil. 
Cada prefeitura ou instituição pública (Pessoas Jurídicas de 
direito público) de natureza cultural vinculada à prefeitura 
poderá apresentar somente uma proposta. O valor total deste 
edital é de R$ 2,5 milhões.
  O período para submeter o projeto no edital do 
Fundo Estadual de Cultura vai do dia 07/11/2017 a 
07/12/2017. Este ano todo o processo de inscrição e 
apresentação de projetos será realizado de forma online por 
meio da Plataforma Digital Fomento e Incentivo à Cultura. A 
novidade tem por objetivo democratizar o acesso ao edital, 
permitindo que um maior número de pessoas participe do 
processo seletivo. 
 A plataforma já está disponibilizada no site 
www.cultura.mg.gov.br desde o dia 7 de novembro.Foto: Comunicação Gerson Cunha 

MINAS TERÁ 10 FERIADOS 
PROLONGADOS EM 2018

             Em 2018 o número de 
feriados prolongados em Minas 
Gerais vai ser menor em relação à 
2017. Dos 13 feriados oficiais 
c o m e m o r a d o s  n o  e s t a d o , 
considerando os nacionais, estaduais 
e municipais, 12 vão cair durante a 
semana (segunda a sexta-feira), 
sendo cinco deles comemorados nas 
terças ou quintas.
 Para os trabalhadores e 
estudantes que podem “emendar” os 
feriados com o fim de semana, a 
sensação descanso é prolongado. O 
feriado de Tiradentes, 21 de abril, vai 
cair em um sábado e 8 de dezembro, 
dia de Nossa Senhora da Conceição, 
também vai ser um sábado.
 D e  a c o r d o  c o m  a 
economista da Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL), Ana Paula Bastos, o 
setor de serviços e alimentos tendem 
a ficar mais aquecidos com os 
feriados prolongados. “As pessoas 
que não viajam, aproveitam para 
sair, passear e isso aquece o 

comércio local”, avalia.
 CONFIRA OS FERIADOS DE 
2018:
 
Confraternização Universal – 1º de 
Janeiro (Segunda)
Carnaval e Quarta -feira de Cinzas - 
13 e 14 de Fevereiro (Terça e quarta 
até o meio dia)
Paixão de Cristo – 30 de Março 
(Sexta)
Tiradentes – 21 de Abril (Sábado)
Dia do Trabalho – 1º de Maio (Terça)
Corpus Christi – 31 de Maio (Quinta)
Assunção de Nossa Senhora  - 15 de 
Agosto (Quarta)
Independência do Brasil – 7 de 
Setembro (Sexta)
Nossa Senhora de Aparecida – 12 de 
Outubro (Sexta)
Finados – 2 de Novembro (Sexta)
Proclamação da República - 15 de 
Novembro (Quinta)
Nossa Senhora da Conceição - 8 de 
Dezembro (Sábado)
Natal – 25 de Dezembro (Terça)

COMUNICADO
Interdição da Rua São José em Ouro Preto às segundas-

feiras até o dia 29 de Janeiro.
 	 A Superintendência de Transporte e Trânsito 

(Ourotran) e a Guarda Municipal informam que a rua São 
José, terá o trânsito interditado para veículos às segundas-

feiras, das 7h30 às 8h, para que seja realizado o 
abastecimento de gás natural no comércio local. A 

interdição será realizada semanalmente até o dia 29 de 
janeiro de 2018.
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 que a cidade de Mariana conhecerá 
as novas instalações da empresa Favo de Mel Decorações, 

que promete mudar o setor da decoração.
 Aguardem!!!

FAVO DE MEL DECORAÇÕES 
   INOVA EM MARIANA

FAVO DE MEL DECORAÇÕES 
   INOVA EM MARIANA

MINASFER E ALIANÇA DE ÁGUAS CLARAS FAZEM A
 GRANDE FINAL DO 1º TORNEIO DE VETERANOS

          Aconteceu no último fim de 
semana em Monsenhor Horta, no 
Campo do São Caetanense os jogos da 
fase de semifinal do primeiro Torneio 
de Veteranos do Sindicato dos 
Traba lhadores  em Transpor tes 
Rodoviários de Mariana Ouro Preto e 

Itabirito.
 No primeiro jogo as equipes do 
Minasfer x Turin se enfrentaram e 
fizeram um grande jogo, no entanto a 
equipe do Minasfer venceu pelo placar 
de 1 x 0 e garantiu vaga na grande final.
  Já no segundo jogo as equipes 

do Aliança de Águas Claras x Campo 
de Lã de Catas Altas brilharam e 
realizaram uma grande partida e a 
equipe de Águas Claras levou a melhor 
vencendo pelo placar de 4 x 1 e também 
garantindo vaga na grande final que 
acontece no próximo sábado contra a 

equipe do Minasfer.
   No próximo sábado, no Campo 
do Olimpic acontece a partir das 13h 
30min a Disputa do terceiro Lugar e às 
15h30min horas acontece a grande 
final entre as Equipes do Minasfer e 
Turin.

Fotos: Aloísio Caburé

É NESSE SÁBADOÉ NESSE SÁBADO
 que a cidade de Mariana conhecerá 

as novas instalações da empresa Favo de Mel Decorações, 
que promete mudar o setor da decoração.

 Aguardem!!!

É NESSE SÁBADO
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PROPORCIONANDO QUALIDADE DE VIDA AOS 
JOVENS MARIANENSES, CRIA SE FORTALECE 

E INTENSIFICA ATIVIDADES.

     Buscando realizar os serviços de convivência e 
fortalecimento de vínculo social, o Centro de 
Referência da Infância e Adolescência (CRIA) 
segue a todo vapor em Mariana. Atendendo mais 
de 400 crianças em suas oficinas, o espaço 
oferece mais de 15 oficinas e três cursos 
profissionalizantes: Ballet, Capoeira, Artesanato, 
Informática, Muay thai, Dança Axé, Música , 
Taekwon-do, Natação, Futsal, Percussão, Dança 
Hip Hop, Dança Funk e natação abrangem jovens 
de 8 a 17 anos, excetuando aulas de balé e 
natação, que as crianças podes iniciar aos 6 e 8 
anos, respectivamente. Os cursos Padaria Escola, 
Salão Escola e Corte e Costura atendem jovens 
acima dos 16 anos.
 “É sempre surpreendente ver que nosso 
trabalho sensibiliza as pessoas em nossa cidade. 
Depois do incêndio em uma de nossas salas, 
recebemos doações de várias pessoas e isso foi 
muito importante para possibilitar a retomada 
das aulas de música. Agradecemos a todos que 
contribuíram e reafirmamos nosso compromisso 
com todas as crianças e jovens de nossa cidade. O 
CRIA está de portas abertas”, afirmou o 
secretário de Desenvolvimento Social e 
Cidadania, Juliano Barbosa.
 Para a jovem Laís Augusto, atual 
campeã mineira de Muay Thai, o CRIA 
proporciona o conhecimento das habilidades 
pessoais. 
“Praticar artes marciais não é violência, e nós, 
meninas, não somos somente feitas pra balé. 
Quem luta, não briga e vou permanecer firme 

trabalhando meu desempenho para aprimorar 
cada vez mais. O CRIA Mariana dá um bom 
suporte para nós jovens”, disse.
 Todos os projetos, de acordo com o 
coordenador do CRIA, Marcelo Alegria, são 
voltadas para o benefício direto dos participantes. 
“Nós, da secretaria, queremos dar todo o suporte 
que eles precisam. Boa parte de nossas aptidões e 
conhecimentos aprendemos se tivermos contato 
nessa etapa de nossa vida. Todos eles estão se 
formando e buscando aquilo que querem ser e 
ofereceremos sempre o nosso máximo”, 
comentou Marcelo, lembrando que um dos 
projetos é a criação de oficinas a partir das ideias 
dos próprios jovens.
 Desde o mês de outubro o CRIA vem 
realizando campanhas e, através de doação, 
construindo o seu acervo. Os interessados em 
doar livros em bom estado já podem participar. O 
Centro receberá livros infantis, infanto-juvenis e 
adultos, gibis, jogos educativos e também 
materiais como caixas plásticas. O CRIA também 
buscará, futuramente, potenciais parceiros para 
incrementar a biblioteca, mas há critérios para a 
doação. “Os livros seguem os demais moldes de 
doação. Assim como não se doam roupas sujas e 
comidas impróprias pra consumo, não se doa 
livros que não estejam em bom estado de 
conservação”, explicou Alegria. Para doar, basta 
comparecer na sede do Cria, localizado na 
Secretaria de Desenvolvimento Social e 
Cidadania, Rua Dois de Outubro, 210, bairro Vila 
Maquiné.

Foto: Samuel Consentino | PMM
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Rua: Hélvio Moreira Morais, nº 70 - Vila do Carmo 
Mariana - MG - Cep: 35420-000

E-mail: marmorariamariana@marmorariacascudo.com.br

Rius
Modas

Rua Direita - 08 - Centro - Mariana - MG.

A Rius Modas completa

20 anos e quem ganha o

presente é você Cliente!

Mês de novembro cheio de 
promoções! Venha conferir!

PROMOÇÃO 
Camisas de Malha a partir 

R$ 19,90
Camisas Polo a partir 

R$ 24,90
Camisas Sociais a partir 

R$ 39,90
Ternos Italianos a partir 

R$ 159,90
Ternos a partir de R$ 139,90

PODER EXECUTIVO EFETIVA AÇÕES PREVENTIVAS E REALIZA 
OBRAS DE CONTENÇÃO POR TODA CIDADE

               O período chuvoso já está 
entre nós e deve permanecer até 
meados de março de 2018. Motivo de 
alívio, já que a cidade passou por um 
intenso período de estiagem e 
queimadas, mas também de atenção, 
já que ele agrava algumas situações de 
risco e pode colocar em perigo a nossa 
população.
 É pensando nisso que a 
Prefeitura e a Secretária de Obras e 
P l a n e j a m e n t o  U r b a n o  e s t ã o 
t raba lhando em es t ru turas  de 
contenção e muros de arrimo desde o 
inicio do ano. Várias obras já foram 
realizadas até o momento, como a 
contenção das margens de cursos 
d'água no bairro São José e Dom 
Oscar e estruturas de contenção no 
Santa Rita de Cássia, no Santa Clara, 
Cabanas e Rosário. Esses são alguns 
exemplos, mas outras obras ainda 
estão previstas e devem continuar 
acontecendo pela cidade.
 O mapeamento dos locais com 
necess idades  de  in te rvenções 
acontece a partir de visitas para 
vistorias que são realizadas pela 
equipe técnica da Secretária de Obras, 
tudo isso após o recebimento de 
r e l a t ó r i o s  d a  C o o r d e n a d o r i a 

Municipal de Proteção e Defesa Civil 
(COMPDEC) ou por solicitações dos 
próprios moradores.
 Todo cidadão pode solicitar 
pessoalmente uma vistoria, é só entrar 
com um requerimento por escrito 
j u n t o  à  D e f e s a  C i v i l  o u  n o 
Departamento de Documentação e 
Arquivo e estar com cópias do CPF e 
do RG em mãos. Essas obras são 
realizadas na intenção de conter um 
terreno, um talude ou uma encosta. 
Elas são necessárias quando existe um 
desnível no terreno, muitas vezes 
causado pela ação humana na intenção 
de conseguir uma maior área para 
construção, mas também podem 
acontecer em cabeceiras de ponte e na 
estrutura e canalização de cursos 
d'água.
 Tais obras são essenciais para 
garantir a segurança de todos os 
cidadãos, mas é importante lembrar 
que o acompanhamento de um 
profissional capacitado e devidamente 
habilitado faz toda a diferença para a 
efetividade e qualidade da obra. 

Para maiores informações, ligue 199 e 
fale na Defesa Civil.

Para o engenheiro e vice-prefeito da cidade de Mariana, Newton Godoy essas ações demonstram
 claramente a objetividade desta gestão para com a população.

Foto: Arquivo Jornal Panfletu´s
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NA HORA DE ALUGAR UM VEÍCULO PARA SUA EMPRESA, NÃO HÁ DÚVIDA 
DE QUE A MARÉ ALTA É A SUA MELHOR OPÇÃO NA PRIMAZ DE MINAS.

    A locação de veículos é uma atividade 
comercial de prestação de serviços, cujo 
objetivo
principal é atender às necessidades de 
locomoção de pessoas e empresas, com 
rapidez,
facilidade, segurança e economia. 
 Hoje, viajando a negócio, ou 
atuando em áreas de risco, surge a 
importância da locadora de veículos 
para empresas, necessariamente aptos a 
atender cada segmento da economia, 
s e j a  n a  m i n e r a ç ã o  o u  n a  á r e a 
empresarial. É comum encontrar 
empresas, que prestam serviços em 
várias cidades, que se habituaram alugar 
carros no sentido do retorno em 
segurança, qualidade e em condições 
especiais. É neste sentido que a empresa 
Maré Alta, vem inovando há sete anos na 
cidade de Mariana. 

 Ainda assim, o empresário e 
sócio proprietário da Maré Alta, 
Marcelo Augusto Dela Valentina, faz 
questão de que cada carro adquirido seja 
um grande e importante investimento 
em sua empresa. Marcelo busca inovar a 
cada instante,  sua locadora está 
completamente apta, documentalmente 
para atender os mais variados clientes, 
inclusive as mineradoras.
 A d e m a i s ,  e x i s t e m  v á r i a s 
maneiras do empreendedor diferenciar o 
seu negócio em relação às grandes 
empresas, buscando desenvolver uma 
parceria entre cliente e empresário, 
incentivando o crescimento e progresso 
para ambos.  Há a possibilidade, por 
exemplo, de oferecer benefícios e 
vantagens exclusivas ao cliente, além de 
o ferecer formas  de  pagamentos 
inimagináveis, é ai que a Maré Alta 

entra. 
 A empresa percorre o caminho 
certo e está há sete anos no mercado 
proporcionando aos seus clientes 
comodidade, conforto e qualidade 
quando o assunto é locação de veículos 
para empresas, aliás, a empresa possui 
uma frota de última geração com carros 
utilitários, caminhonetes Toyota Hilux e 
Mitsubishi L200 com tração nas quatro 
rodas e vans Mercedes-Benz Sprinter 
extremamente confortáveis. Estes 
veículos irão atender com primor a 
demanda de sua empresa assim como os 
preços e opções de pagamentos, que faz 
jus ao belo trabalho do empresário 
Marcelo, que busca incansavelmente 
proporcionar comodidade aos seus 
clientes.
 Portanto, criando maneiras 
para fomentar a economia da Primaz de 

Minas, Marcelo visa o futuro de seu 
empreendimento e por este motivo 
analisa o campo de trabalho de forma a 
incentivar o desenvolvimento da cidade, 
procurando efetivar parcerias com 
empresas, ofertando pacotes e benefícios 
exclusivos. Em breve o empresário 
investirá em sua empresa, gerando renda 
aos marianenses. O jornal Panfletu´s 
divulgará com exclusividade, aguardem.
 O sócio proprietário da Maré 
Alta, Marcelo Dela Valentina é casado 
com a Milena de Fátima Finco e desta 
belíssima união nasceu a Yasmin Finco 
Dela Valentina e Lorenzo Finco Dela 
Valentina.  
 A Maré Alta está apta a atender 
as mais exigentes empresas, temos 
condições maravilhosas para locação, 
ligue agora mesmo e consulte nossas 
condições e serviços. 

Endereço: Av. Nossa Sra. do Carmo, 398 - Vila do Carmo, Mariana 
Telefone: (31) 3557-3961

Endereço: Av. Nossa Sra. do Carmo, 398 - Vila do Carmo, Mariana 
Telefone: (31) 3557-3961

Alugue pelo melhor preço

Melhor atendimento

Conforto em atender bem!

A Maré Alta está apta a atender as mineradoras, oferecendo aos seus clientes, descontos e condições magnificas, 
consulte agora mesmo nossos serviços.
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Qualidade e Elegância

Rua das Bromélias, 155- Jardim dos Inconfidentes

Telefone: (31) 3558-1488 / www.alumixvidracaria.com.br

E-mail: alumixvendas@hotmail.com

Endereço: Rua Sen Bawden, 93, Mariana - MG
Telefone: (31) 3557-1605

CAIXA POLIETILÊNO 1.000L ECOFORT
R$ 235,00 À VISTA

CÓDIGO: 011726

PISO INCEFRA 45X45 REF: PD 33010
R$10,90 M² À VISTA!

CÓDIGO: 016110

CAIXA TANQUE POLIETILÊNO 5.000L FORTLEV
 R$1.850,00 À VISTA!

CÓDIGO: 006512

DEPUTADO THIAGO COTA RECEBE ASSOCIAÇÃO “DOE SANGUE” 
DE MARIANA

      O deputado estadual Thiago Cota 
(PMDB) recebeu, na quarta-feira (8/11), na 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 
os membros da Associação Doe Sangue 
Mariana (ADSM), Adriano Silva, Luciene 
Oliveira e o Diego Machado. O objetivo da 
reunião foi apresentar ao deputado os 
projetos realizados pela ADSM no 
incentivo e na mobilização ao ato da doação 
de sangue e no engajamento com as causas 
sociais em Mariana e nas cidades vizinhas. 
	 Thiago Cota elogiou e parabenizou 
a Associação pelo empenho com essa 
bri lhante causa e  aproveitou para 
apresentar a Lei Estadual 22.198/16 de sua 
autoria que instituiu o Dia Estadual do 

Doador de Medula Óssea, celebrado 
anualmente no dia 14 de dezembro. A 
referida Lei, além de estimular a doação de 
m e d u l a  ó s s e a ,  t e m  p o r  o b j e t i v o 
homenagear as pessoas que, com um 
simples gesto, salvam vidas.
	 Ao longo da reunião, Thiago Cota 
se colocou à disposição para colaborar com 
a Associação através do seu mandato e 
afirmou que apresentará Projeto de Lei para 
conceder o Título de Utilidade Pública 
Estadual à entidade. Com o título de 
Utilidade Pública Estadual, a Associação 
fica apta a receber com mais acessibilidade 
recursos e celebrar convênios com o 
Estado.Foto: Divulgação 

CASO INUSITADO 
Para proteger seus filhotes, ave ataca moradores.

            O morador do bairro Chácara em 
Mar iana  o  empresá r io  e  sóc io 
proprietário da NSND Inspeções, 
Márcio Fialho encontrou em seu 
estabelecimento uma ave, chamada 
pelos populares de Sábia. A mesma 
criou o ninho e rapidamente nascem os 
filhotes. Hoje, para defender sua prole a 
ave mãe ataca quem passa pelo local.
	 Ainda segundo a fiscalização, 
não é possível retirar a ave do local, pois 
a mesma está em estágio inicial de cria e 
que seria difícil realizar a locomoção e 
reintegração da ave com seus pequenos 
filhotes no meio ambiente. A Policia 
Militar de Meio Ambiente alerta que 

quando acontecer casos similares a 
estes é importante entrar em contato 
com as autoridades competentes para 
que seja realizado o trabalho correto de 
retirada e reintegração.  
	
        “Ficou difícil passar por este local 
em minha residência. Entendo o motivo 
em não fazer a retida da ave. Agora vou 
esperar os filhotes crescerem para 
chamar o IBAMA e fazer a locomoção e 
ressocialização das aves no meio 
a m b i e n t e .  É  b o n i t o  v e r  a  a v e 
defendendo seus filhotes isso demonstra 
a quão importante é a união da 
família”. Disse o empresário.  
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Rodovia MG 129 - 160 - Gogô - Mariana

(31) 9 8795-8003

Fermar Serralheria

Éder 31| 9 8467-6764
Rua Paraná, 189 - Colina - Mariana - MG

Avenida Manoel Leandro Corrêa -Nº 391 - 
Centro - Mariana

(31) 3557-4411

SANCIONADO O CÓDIGO AMBIENTAL 
DA PRIMAZ DE MINAS 

No mês que marca dois anos da tragédia, município apresenta 
o documento para a população.

“Um marco para Mariana. Momento importante para a 
nossa história”. Com essas palavras o Prefeito de 
Mariana, Duarte Júnior, sancionou a Lei Complementar 
nº 168, que instituiu o Código Ambiental do Município. 
Depois de ter enfrentado a maior tragédia ambiental da 
história do Brasil, tendo vidas perdidas, danos 
socioeconômicos e ambientais, a cidade tem se 
reinventado e elaborou, nesse tempo, formas de ampliar 
e fortalecer as ações ambientais, por meio da 
oficialização de um instrumento jurídico capaz de 
fortalecer as ações do município.
	 Agora, a Secretaria de Meio Ambiente, em 
conjunto com outras instâncias fiscalizadoras do 
município, tem maior controle sobre todo o processo de 
preservação e fiscalização ambiental, podendo legislar e 
garantir a sustentabilidade da cidade. Com mais 
independência, as instâncias municipais poderão 
reverter as taxas de licenciamento em ações ambientais.
	 De acordo com o prefeito Duarte Júnior, o 
Código Ambiental veio em um momento oportuno.
 “O Código vai nos dar mecanismos legais para que 
possamos fiscalizar e atuar de uma forma que não 
prejudique nosso meio ambiente, além de garantir 
medidas compensatórias do empreendedor ao 
Município. E, se houver algum dano, a reparação e a 
compensação poderão beneficiar toda a população, 
principalmente depois de tudo que vivemos em nossa 
cidade”, disse.
	 O documento é considerado inovador, como 
afirmou o Promotor da Comarca de Mariana, Antônio 
Carlos de Oliveira. “O Código Ambiental é um exemplo, 

representa uma nova visão de defesa do meio ambiente e 
vai dificultar os crimes ambientais em Mariana”. O 
Código ainda prevê a existência das contrapartidas 
sociais, instrumento que exige da empresa poluidora 
benfeitorias para as comunidades locais.
	 Segundo a Procuradora Geral do Município, 
Inêz Gomes, a legislação até então existente não 
contemplava todos os problemas ambientais 
enfrentados por Mariana e, consequentemente, 
impossibilitava as ações próprias da política ambiental 
da atual Administração Pública. 
“Antes não tínhamos um instrumento jurídico que nos 
possibilitasse, por exemplo, o uso de contrapartidas 
sociais para os casos de impacto ambiental. O Código 
permite a aplicação de multas de acordo com o 
potencial do dano que o indivíduo ou empresa causa à 
cidade, além de ser um instrumento de trabalho para a 
Secretaria de Meio Ambiente e, principalmente, para a 
Procuradoria. É a partir dele que atuaremos na defesa 
do meio ambiente do nosso Município”.
	 O Código vai ajudar nas fiscalizações 
ambientais, mas, acima de tudo, proteger o nosso meio 
ambiente. 
“O Código Ambiental é uma resposta da Administração 
Pública pós- rompimento da barragem. A partir dele, 
vamos ter mais poder na fiscalização, a criação da 
Guarda Ambiental, além de podermos cobrar taxas e 
multar empreendimentos irregulares. Mas a maior 
prioridade do Código é cuidar do nosso meio ambiente, 
para que ele seja sustentável”, afirmou o Secretário de 
Meio Ambiente, Rodrigo Carneiro.

Foto: Samuel Consentino | PMM

R. Sabará 18,Cabanas Mariana
Telefone: (31)83692913
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IMPERDÍVEL 

GRANDE PROMOÇÃO DE REMATRÍCULA!

REALIZANDO A  REMATRÍCULA NAS DATAS ABAIXO O ALUNO 
ESTARÁ CONCORRENDO AO SORTEIO DE UMA VIAGEM:

* ADULTO - 1 FINAL DE SEMANA EM LAVRAS NOVAS 

(com 1 Acompanhante)

* CRIANÇAS - 1 DIA NO MINAS BEACH

FIQUE ATENTO AS DATAS E PARTICIPE!

Até 20/10 - 4 cupons

Até 30/10 - 3 cupons

Até 15/11 - 2 cupons

Até 30/11 - 1 cupom

Além disso, quem pagar o Ma-

terial Didáti-

Hotel Pousada Azul 
Empresarial

ENDEREÇO: RODOVIA DOS INCONFIDENTES, 1520 – MARIANA – MINAS GERAIS 
TELEFONE: (31) 99661-1030

Apartamentos com até 4 dormitórios;
Área para estacionamento de veículos leves e 
pesados;
40 leitos disponíveis com total conforto, higiene, 
qualidade e requinte.
Temos condições especiais para empresas e autarquias, 
venha e confira nossas instalações.

Endereço: Av. Manuel Leandro Corrêa, 450, Mariana - MG, 35420-000
                                  Telefone: (31) 3557-4271

VOCÊ JÁ OUVIU FALAR NA EXPRESSÃO "LAR TEMPORÁRIO"? UMA SAÍDA... 
Lar temporário é uma saída solidária para reduzir o número de animais abandonados e em risco pelas ruas.
          As ONGs , juntamente com seus 
voluntários , não possuem abrigo próprio para que 
os animais resgatados possam permanecer até 
serem definitivamente  adotados. Por mais 
engajamento que ocorra, a ausência deste espaço 
físico traz grande dificuldades para o trabalho de 
resgate e reabilitação de um animal, já que os 
poucos lares temporários existentes estão 
invariavelmente lotados, sejam com filhotes, 
animais portadores de necessidades especiais, ou 
em recuperação de enfermidades.
	 Essas adversidades prejudicam a 
continuidade nos processos de resgate, que só 
resolveria com o aparecimento de novos lares.
	 Daí surge a necessidade que mais 
pessoas se voluntariem nessa atual necessidade 
das ONGS. Além desta ação fazer toda a diferença 
na vida do animal resgatado, não há prazer melhor 
do que contribuir para reabilitação e garantia de 
uma vida feliz de um animal, já que esse 
acompanhamento direto , é de suma importância 
para traçar o destino do peludo.
	 A vida do animal pelas ruas é repleta de 
perigos, muitos deles os levam a herdar traumas 
de pessoas ou situações adversas, por isso, a 
paciência e dedicação são características 
fundamentais dos lares temporários.
	 Mesmo assim, como já dito, o processo 

de reabilitação de um animal em risco é 
extremamente gratificante e restaurador tanto 
para nós humanos quanto para eles. 
	 Para isso, somente são necessários 
amor aos animais, amor este que será  retribuído 
intensamente cada dia de suas estadias; um local 
seguro e protegido, que evite fugas e os proteja de 
intempéries; disponibilidade para cuidar da 
higiene , alimentação e se caso necessário 
ministrar alguma medicação ( saliento que com 
vontade tudo se torna possível).
	 Que tal abrir sua casa e seu coração, 

para acolher um animal abandonado e vivenciar 
essa oportunidade única? Se você se  identificou e  
quer ofertar o lar temporário, procure a ONG 
IDDA, lá poderá se  cadastrar, informando sua 
disponibilidade, seja ela para gatos ou cães,  
determinado perfil, idades e portes. 
	 Você pode contatar pelos telefones  : 
98881-6457 e 98279-9824 em Mariana e 98919-5035 
em Ouro  Preto,  na  página  do  facebook  
https://www.facebook.com/idda.ouropreto , onde 
também  poderá conhecer o trabalho de pessoas que 
lutam por uma causa com amor. Em caso de dúvidas 

e/ou mais informações, estaremos a disposição.
	 A l é m  d a  a j u d a  c o m  o s  l a r e s 
temporários, você também pode ajudar com 
caronas solidárias, levando animais ao veterinário 
ou a seus futuros tutores; poderá apadrinhar  
animal, ajudando com vacinação, medicação, 
castração  e vermifugação, dentre inúmeras 
outras contribuições.
	 Seja você a diferença na vida de um 
animal, e venha fazer parte dessa iniciativa!

12 ANOS DE CAMINHADA ÁRDUA, ASSIM É A HISTÓRIA DO INSTITUTO MARIANENSE 
DE SOCIALIZAÇÃO PELO ESPORTE.

               Idealizado e criado em 2005 
com o objetivo de apoiar projetos 
esportivos (naquela época escolinhas de 
futebol), sem estruturas de gestão e 
burocrática necessárias para acessar 
verbas destinadas ao desenvolvimento de 
iniciativas voltadas para a socialização 
de crianças através da prática de esportes.
	 H o j e ,  r e c o n h e c i d o  c o m o 
utilidade pública municipal e estadual e 

inscrito no Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente – 
C M D C A  ( e - m a i l : 
conselhomunicipaldacrianca@gmail.co
m), o Instituto IMSE já apoia outras 
modalidades como atletismo, handebol, 
capoeira e futsal, elevando a setor do 
esporte na Primaz de Minas.
	 “Parabéns e obrigado a todos os 
colaboradores, parceiros, associados e 

simpatizantes, continuemos firmes no 
nosso propósito”, disse José Pereira.
Alguns resultados alcançados:

 Troféu “Destaque no Esporte de Mariana 
e Região” pelo Jornal Só Sport em 
setembro de 2006;
 Reconhecimento como utilidade pública 
municipal desde 2008;
 Troféu “Paulo Munheca” em 2009, 

como destaque pelo trabalho com as 
crianças das categorias de base do futebol 
amador da região;
 Troféu “Kafunga” em 2010 como 
destaque especial pelo Jornal Opção 
Regional de Belo Horizonte;
 Reconhecimento como utilidade pública 
estadual desde 08/07/2010;
 Participação em parceria nos projetos do 
Dia V."

Há 12 desenvolvendo ações que enriqueçam ainda mais o setor do esporte na Primaz.

APARECIDA (NEGUINHA) PROCURA UM LAR DEFINITIVO!
Essa é a Aparecida, mãe de nossa amada 
Vila. Resgatamos ela e seus 6 bebês no 

bairro Vila Aparecida em Ouro Preto. Os 
bebês já conseguiram tutores, agora é a 

vez da nossa menina. Ela será castrada no 
final desse mês. 

Interessados em conhecer e se apaixonar 
por ela, entrem em contato: 

(31) 9132-7074
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Memória , Cultura e educação, 
com Marly Moysés, educadora
e Presidente da Confraria das 
Gaveteiras

 

 
Confraria

   Das
Gaveteiras

         Não sei precisar quem veio primeiro e por quê. 
Seria pela estranha e desengonçada folhagem cor-de-
cobre, nascida por conta própria na jardineira sob o 
janelão da sala de jantar? Ou pelo jarro de flores do 
campo na mesinha de canto, vislumbrado de longe, 
através da vidraça? Razões poderia haver muitas e hoje 
eu sei de pelo menos uma delas. Os resmungos da 
empregada, desses me lembro bem, vieram depois! 
Afinal, sua obrigação cotidiana de varrer, espanar e 
arejar a sala teve seu horário radicalmente alterado, por 
ordem expressa da família, para não perturbar o 
sossego dos visitantes.

 O ruído, macio a princípio de asinhas 
fechando-se no ato do pouso, dia a dia foi crescendo de 
intensidade. De três, quatro ou cinco pequenos 
visitantes matutinos, o nicho formado pela janela e o 
recôncavo da jardineira passou a abrigar-se sete, oito, 
nove e muito mais, em horários diversos. Esbeltos e 
escuros uns, rechonchudos e acinzentadas outras, 
cumpriam as pequenas criaturas a cotidiana rotina de 
vir, sabe Deus de onde, em busca só Deus e elas sabiam 
de quê. Aos desavisados, podiam parecer iguais. À 
família, de início, também. Depois uma pena mais 
arrepiada aqui, um tufo mais claro de penugem ali, 
revogaram o anonimato dos pequenos inquilinos da 
janela do meio, como dizíamos.

  O coração da família, muito mais que a razão, 
encarregou-se de identificar um por um.
 Nos olhinhos redondos, porém, quem leu 
primeiro o mundo apelo, foi meu marido.

 Era fim de uma tarde muito fria. De dentro da 
sala, os vidros fechados para não espantá-los, ele se pôs 
a observar os movimentos dos dois grupos o das 
rolinhas, nos galhos da folhagem cor-de-cobre e o dos 
pardais no parapeito, um pouco abaixo. (todos nós, até 
então, preferíamos imaginar – para silenciar nossa 
consciência? – que aquelas criaturinhas vinham 
diariamente até nossa janela pra brincar. Em silêncio, 
durante muito tempo ele ficou alui, como que em 
contemplação e sua resposta à muda mensagem dos 
redondos olhinhos veio na manhã seguinte, sob a forma 
de dourados e miúdos grãos, devorados em segundos, 
numa enorme algazarra. E se repetiu ao meio dia e ao 
entardecer. Foi então que os primeiros ruidosos sinais de 
zanga entre os pequeninos, escuros pardais e as 
rechonchudas, acinzentadas rolinhas começaram a 
aparecer. A canjiquinha, pomo da discórdia, cada vez em 
quantidade maior, parecia sempre insuficiente.

 Na tentativa de atenuar os conflitos, meu 
marido passou a colocar, nos parapeitos das outras 
janelas, mais e mais dourados grãos. E nada. Em vez de 
se separarem – rolinhas pra cá, pardais pra lá, os dois 
grupos devem ter contado, a outros tantos pardais e a 
outras tantas rolinhas, o milagre da comida farta a cada 
dia, em muitos parapeitos e jardineiras.

 Multiplicaram-se os comensais. E as disputas. 
E a quantidade de dourados grãos. Pela manhã, cada 
vez mais cedo, legiões de rolinhas e pardais atiravam-se 
às janelas. Os vidros fechados, para os novos comensais, 

tornaram-se um perigo. O vôo apressado, a sofreguidão 
de chegar, provocavam o impulso mal calculado e o 
erro no pouso. Aves adultas trabalhavam na vidraça. 
Estonteadas, equilibravam-se como podiam. 
Sobreviveram.

 Em uma das manhãs, despertada pela gritaria 
habitual, dos dois grupos em conflito, cheguei à janela, 
no momento em que uma jovem rolinha, em vôo cego, 
bateu na vidraça e tombou na jardineira. Entretidas em 
comer, suas companheiras, nem notaram. Foi então que 
aconteceu. Um pardal veterano encheu seu próprio 
bico de grãos e, delicadamente, tentou colocar o 
alimento no bico da rolinha ferida. Com os olhos cheios 
de lágrimas, abri a janela e a recolhi com cuidado. Já 
familiarizados com nossa presença, os comensais 
sequer notaram a minha intromissão em seu território. 
Em minhas mãos, ela começou a dar sinais de vida. 
Molhei-lhe a cabeça. Afaguei-lhe de leve o peito e 
coloquei-a, já reanimada, ao pé da folhagem.

 No rádio, um slogam da campanha do Betinho 
pela cidadania e contra a fome, deu-me novo alento. 
Nós, aprendizes de humanos, quem sabe um dia seremos 
capazes de conviver humanamente. Como rolinhas e 
pardais. Compartilhando, às vezes aos trancos e 
barrancos, o pão e o espaço, sim, mas solidários e, 
sobretudo, compassivos. Como o veterano pardal. O 
vulto pequenino da rolinha reanimada, já alçando vôo, 
foi como um sinal de que vale a pena acreditar. E agir.

* Coordenadora da “Confraria das Gaveteiras”

APRENDENDO COM ROLINHAS PARDAIS
* Marly Moysés S. Araujo

VENHA NOS

VISITAR!

Endereço:Av. Nossa Senhora do Carmo, 743 - Nossa Senhora do Carmo (ao lado da Honda) 
– Mariana – Minas Gerais.

Telefone: (31) 3557-1401 ou (31) 3557-3330

ELETROMAR
Luz para sua vida

Lâmpadas de LED com até 40% de desconto

Luminária plafon 25cm para 01 lâmpada R$19,99

Lâmpada de LED 7W só R$9,99 

E MUITO
MAIS...

Melhores marcas..
Melhores preços..

Das primeiras visitas de umas e de outros lembro-me vagamente.
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OURO PRETO RECEBE SECRETÁRIO NACIONAL DE SAÚDE PARA DISCUTIR
 SITUAÇÃO DA SANTA CASA DA MISERICÓRDIA NA CÂMARA 

         Na noite de quinta-feira (9), após visita 
à Santa Casa da Misericórdia, a Câmara 
Municipal de Ouro Preto sediou reunião da 
administração do hospital com o secretário 
nacional de Atenção à Saúde, Francisco de 
Assis Figueiredo. Alguns dos pontos 
discutidos no encontro foi o credenciamento 
de uma Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) 24h pelo Ministério da Saúde.
 Esta é uma demanda antiga do 
município e já foi discutida em reuniões do 
presidente da Câmara, Wander Albuquerque 
(PDT), e do prefeito Júlio Pimenta (PMDB) 
em Brasília, além de uma vistoria de equipe 
do Ministério da Saúde a Ouro Preto que 
verificou a necessidade da UPA no 
município. Atualmente, Ouro Preto tem um 
custo em torno de R$1,3 milhão mensais para 
o custeio da UPA já existente e, com o 
credenciamento, 50% desse valor passa a ser 
custeado com recursos federais, 25% pelo 
Estado e apenas 25% seria arcado pelo 
município. Também foi abordada a questão 
da construção dos leitos de UTI (Unidade de 
Tratamento Intensivo) e a implantação de 
mais alguns serviços na Santa Casa de Ouro 
Preto.
 A reunião foi intermediada pelo 
presidente Wander Albuquerque que, em 
contato com o deputado federal Toninho 
Pinheiro (PP), pôde mediar contato com o 
Ministério da Saúde. “A pedido da Santa 
Casa de Ouro Preto, fomos procurados pelo 
Marcelo [provedor] e pelo Joaquim 
[assessor jurídico]. Imediatamente falei com 
o Toninho Pinheiro que entrou em contato 
com o Ministério da Saúde. Estamos 
buscando a solução para a Santa Casa e 
melhorias, também, para a saúde de Ouro 
Preto. Nossa cidade está dando um passo 
importante, principalmente agora nesse 
momento de crise, com falta de recurso. O 

secretário colocou nossa cidade de Ouro 
Preto está incluída nas demandas de 
prioridades do Ministério da Saúde”, destaca 
Wander.
 D e  a c o r d o  c o m  F r a n c i s c o 
Figueiredo, “essas demandas já foram 
levadas à Brasília, tanto pelo prefeito da 
cidade, quanto pelo presidente Wander e pelo 
deputado federal Toninho Pinheiro, e eu vim 
aqui para ver de perto as necessidades e 
tentar ajudar de alguma forma. A Santa Casa 
está passando por um momento de uma 
mudança, ela está saindo de uma intervenção 
e uma nova gestão está assumindo”. O 
secretário nacional de Atenção à Saúde aferiu 
as demandas do município: “Eu me 
comprometi com alguns pilares. Um deles é 
que eles façam 'um para casa' com essa nova 
reestruturação do hospital. As necessidades 
que eu verificar como pertinentes às nossas 
habilitações do Ministério da Saúde, vou me 

comprometer com a Santa Casa. Da mesma 
forma, coloco à disposição da entidade uma 
consultoria de gestão, a partir de janeiro, 
para auxiliar nas suas necessidades e, cada 
vez mais, na melhoria dos resultados”.
 Os presentes saíram satisfeitos com 
o posicionamento do representante do 
Ministério da Saúde, que afiançou: “Sem 
dúvida alguma, nós todos estamos buscando 
que cada cidadão possa ser melhor atendido 
nessa cidade, principalmente na Santa 
Casa”. Francisco ainda ressaltou que a 
situação jurídica da Santa Casa, após o 
processo de intervenção, não foi alterada para 
o ministério, sendo que “uma vez habilitado e 
aprestando serviço, a função do órgão é 
pagar aquilo que nós temos pertinentes à sua 
execução de produção”, garantindo, assim, 
os repasses financeiros futuros à entidade.
 O presidente da Comissão de Saúde 
da Câmara de Ouro Preto, vereador Zé do 

Binga (PPS), acrescenta que o município 
demanda mais especialidades médicas em 
seu escopo de atendimento em saúde. 
“Precisamos de mais especialidades, como 
neurocirurgia, cirurgia vascular, entre 
outras. Outro ponto questionado foram os 
gastos que nós temos com duas portas de 
entrada, praticamente duas UPAs. Então, 
são coisas que têm que ser repensadas. Eu 
vou lutar, em prol da saúde da população de 
Ouro Preto”.
 O secretário nacional de Atenção à 
Saúde, Francisco de Assis Figueiredo, iria 
participar do I Seminário de Gestão 
Hospitalar – Pós-intervenção, que acontece 
nessa sexta (10), mas devido a outros 
compromissos em sua agenda, adiantou sua 
vinda a Ouro Preto. A reunião na Câmara 
contou com a presença do presidente da 
Câmara de Ouro Preto, Wander Albuquerque 
(PDT), dos vereadores Zé do Binga (PPS) e 
Mercinho (PMDB); da secretária municipal 
de Saúde, Eliane Cristina Damasceno Coleta; 
do provedor da Santa Casa, Marcelo 
Oliveira; do assessor jurídico da Santa Casa, 
Joaquim Silva; de Antônio Pinheiro, 
representando o deputado federal Toninho 
Pinheiro (PP); do padre Marcelo Santiago; de 
alguns médicos e de membros da Irmandade 
da instituição.
 E m  c o n t i n u a ç ã o  a o 
acompanhamento  da  s i tuação  Pós-
Intervenção da Santa Casa, o presidente 
Wander Albuquerque e os vereadores 
Geraldo Mendes (PCdoB), Zé do Binga 
(PPS), Marquinho do Esporte (SD) e Regina 
Braga (PSDB) participam nessa sexta (10) do 
I Seminário de Gestão Hospitalar – Pós-
intervenção, com discussões sobre os 
processos organizacionais e gerenciais dos 
serviços hospitalares e de saúde em Ouro 
Preto e região.

Foto: Comunicação Câmara de Ouro Preto
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 NA PRIMAZ COM 

VANDERLEY LÚCIO 
MAIS DUAS COMPETIÇÕES ORGANIZADAS PELA LIGA ESPORTIVA DE MARIANA INICIOU-SE 

NESTE ÚLTIMO FIM DE SEMANA
Deu início a edição de 2017 para o Campeonato Distrital e a Taça Mariana.

Quatro Equipes sediadas na sede do município de Mariana, incluindo as da segunda e primeira divisão disputam a Taça Mariana e Quatro equipes com sede nos 

distritos o campeonato Distrital. 

PROJETO SOCIAL E ESPORTIVO
 “GOLD LION”

          Um belo trabalho vem sendo realizado de forma voluntária, pelo 
Desportista Adilson a frente de um projeto esportivo através de uma equipe 
nominada “Gold Lion”, este trabalho com crianças e adolescentes com 
idade até 17 anos e no dia 11 de novembro participou com a categoria sub 12 
no torneio realizado na Arena Mariana. 
 Com objetivo de se preparar para uma competição que será 
realizada nos dias 24, 25 e 26 de novembro, as categorias sub 15 e17 fazem 
um amistoso contra a equipe Juventus de Cachoeira do Campo, ambas 
ficaram empatada por 1 X 1. Parabéns ao Adilson que está trabalhando em 
prol do futuro das crianças e adolescentes.

VEM AÍ MAIS UMA 
COMPETIÇÃO ESPORTIVA

MAIS UM GRANDE EVENTO 
DA CAPOEIRA 
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Vencer os outros não chega a ser uma grande vitória. Vitorioso é aquele que 
consegue vencer a si mesmo combatendo seus vícios e controlando suas paixões. A 

vitória sobre nós mesmos é muito mais difícil.
Reexão

Encerrando Ciclos Sempre é preciso saber quando uma etapa chega ao nal. Se 
insistirmos em permanecer nela mais do que o tempo necessário, perdemos a alegria 

e o sentido das outras etapas que precisamos viver.

Dica da Lê..
*Dica de beleza: –Camomila para desinchar o rosto: quando dormimos mal ou passamos vários dias trabalhando ou estudando além da 
conta, é normal que nossa pele nos denuncie. Para aliviar a vermelhidão e diminuir o inchaço do rosto, experimente chá de camomila. 
Basta preparar o chá normalmente e colocá-lo na geladeira por uma noite. Na manhã seguinte, molhe um algodão no chá e passe no 
rosto, principalmente nas áreas inchadas, como as olheiras, por exemplo.

Rua Jorge Marques, 177 - Bairro Colina - Mariana - MG

Elegância com Estilo

Eventos da semana...Divirtam-se!
NOV - 17 - Apresentação Zé Pereira dos Lacaios na Semana Do Aleijadinho 2017 - Sex 20:00 · Ouro Preto
NOV - 17 - Gabrá X MD (1Kilo De Rap) - Sex 22:00 · Boate Nomad · Mariana
NOV - 17 - The Madness - 17 de Novembro - CAEM Ouro Preto - Sex 23:00
NOV - 18 - Esquenta Mariana - Sáb 14:00 
NOV - 18 - Batalha Da Pracinha - Sáb 19:30 · Tumanos store · Ouro Preto
NOV - 19 - Tropeirão da Apae - Dom 12:00 

Show de fofuras Kids!

Emily Almeida Santana e Miguel Almeida Chaves, hoje 
passam pela nossa coluna social esbanjando carisma, fofura,

beleza, simpatia e belos sorrisos! Gracinhas!

Na última Terça (14), Francisco Assis - Ganhador do sorteio, foi até 
a Padaria São Camilo resgatar sua premiação ( 200 salgados 

+ 2 refrigerantes).
Tenho certeza que estavam deliciosos e feitos com muito carinho
e dedicação por essa equipe nota 1000 da Padaria São Camilo!
Na foto: Luís, a linda funcionária da Padaria e Francisco Assis!

  

Aniversariante querida e linda da semana! 
Ana Carolina! Que Deus continue te 

abençoando e iluminando seus caminhos!

Circuitão de feriado (15)! Galera animadíssima!
Parceria Academia Sport Fitness e BioSport!

Valeu galera!

Dr. Douglas Brandão e suas simpáticas
funcionárias fazendo presença vip em

nossa coluna social!


